



Pletismografía Vascular

Clínica de Circulación - Clínica Vascular

<http://www.medicosdeelsalvador.com/clinica/cdc>

Debido a la gran cantidad de problemas vasculares y a la dificultad en diagnosticarlos se ha desarrollado la Pletismografía, lo cual son estudios con un resultado inmediato y muy bajo costo, tanto en problemas arteriales como venosos. Además otra habilidad que se puede realizar tanto en brazos como especialmente en piernas.

La Pletismografía arterial de piernas tiene la cualidad casi exclusiva de brindarnos información sobre la irrigación de cada dedo y así establecer el grado de isquemia que puede tener cada uno de estos, lo cual nos ayuda a apresurar la decisión de nuestro plan de manejo, como es muy necesario en el pie diabético.



De la misma manera la Pletismografía venosa nos brinda información sobre el grado de severidad de la insuficiencia venosa, aun en aquellos casos que no exista evidencia clínica, sino que leves síntomas de dolor en las pantorrillas, edema de miembros inferiores o sensación de pesadez.

También nos apoya mucho en el diagnostico problemas vasculares relacionadas a vaso espasmo en manos como el síndrome de Raynaud, lo cual está relacionado a problemas de arterias de pequeñas en las manos.

